

Zürich, 3. März 2018

Christoph Kretz

Du bleibst für uns alle eine starke Persönlichkeit mit ausdauernder Energie, Lebensfreude und Entdeckungslust. Mit scharfem Blick hast du unsere Arbeiten von aussen betrachtet und warst ein wichtiger Wegbegleiter bei unserem Schaffen. Deine Begeisterung für die Architektur auf vielen Ebenen hat uns zu einer respektvollen Freundschaft geführt.

Für die bereichernde Zeit mit dir als feinfühligem, aufmerksamen und weitsichtigen Kollegen und Freund sind wir dankbar. Unsere Wege haben sich leider abrupt getrennt, doch die gemeinsamen Werke können uns nicht mehr genommen werden.

Peter Trachsler, Hans Peter Häberli, Beat Graf
und die Mitarbeitenden der SPPA Architekten, Zürich